

Pescadores de Cartagena tienen todo listo para celebrar a su santo patrono

Los hombres de mar invitaron para hoy sábado, a partir de las 9 de la mañana, a una chocolatada para los niños, la tradicional procesión desde la Capilla del Cristo Pobre y una misa de campaña en la caleta San Pedro.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernanantonio.cl

Las fiestas de San Pedro se toman la costa este sábado y domingo con procesiones religiosas, música, coloridas ferias y gastronomía marina.

Desde hace dos años, el 29 de junio ha sido declarado en Chile como el Día Nacional de la Pesca Artesanal, una fecha que destaca la importancia cultural, social y económica de esta actividad. Coincidiendo con esta conmemoración, las celebraciones en Cartagena se han convertido en una de las festividades más emblemáticas del territorio costero, donde los pescadores y pescadoras rinden homenaje a San Pedro, agradeciendo y encomendando su trabajo.

En este escenario hoy sábado la comuna de Cartagena se llenará de vida y color con la celebración de la Fiesta de San Pedro, una tradición que honra a los pescadores artesanales y su santo patrono.

Carlos Echeverría, presidente del Sindicato de Pescadores Artesanales San Pedro de Cartagena, contó a Diario El Líder que "la fiesta la realizaremos este sábado 29 (hoy) empezando con una chocolatada a las 9 de la mañana para todos los niños del ba-

“Queremos que esta ceremonia sea un momento de unión y recuerdo para los familiares de los pescadores que ya no están con nosotros”,

dirigente Carlos Echeverría



LA HISTÓRICA CALETA DE CARTAGENA HOY SERÁ ESCENARIO DE LA FIESTA DE SAN PEDRO.

rrío, y después a las 11 de la mañana realizaremos nuestra procesión tradicional desde la Capilla del Cristo Pobre, en el barrio Estación, hasta nuestra caleta donde se hará una misa de campaña con todos los pescadores, sus familias y la gente que nos quiera acompañar”.

El dirigente de los pescadores de Cartagena fue enfático y entusiasta en invitar a “todos los niños y

niñas que quieran venir a celebrar esta festividad con nosotros porque aquí se les hace una atención para que compartan con todos los muchachos de acá cerca y después de eso viene la procesión desde la capilla de Cristo Pobre hasta la caleta San Pedro y ahí con la misa se cerrará nuestra actividad, pero la gente que venga puede quedarse y disfrutar de nuestra caleta que es un

punto de atractivo turístico de Cartagena”.

Carlos Echeverría extendió una invitación a toda la comunidad, incluyendo a los residentes de las comunas vecinas y a los turistas que visitan la zona desde Santiago.

“Queremos que esta ceremonia sea un momento de unión y recuerdo para todos, especialmente para los familiares de los pescadores que ya no están con



LA BELLEZA NATURAL DE LA CALETA ES UN ATRACTIVO TURÍSTICO.

nosotros. Que nos acompañen en esta fiesta de San Pedro, que hacemos en homenaje a nuestro santo”, explicó.

RECUERDO

“En el sindicato somos 40 y han fallecido más de 50, que se recuerdan ahí en este acto, por eso se invita a todos los familiares, a que acudan a nuestra caleta para llevar en la memoria a sus seres queridos, que vengan a recordarlos junto a nosotros en esta misa, porque la idea es acordarnos de los viejos también”, dijo el dirigente Carlos Echeverría, ahondando en el sentido de la fiesta de los pescadores.

“Hago una invitación a toda la gente del sector de Cartagena y las comunas vecinas, como los que andan de visita desde Santiago, o también a los niños que están de vacaciones para que asistan a esta ceremonia aquí en la caleta San Pedro y que lo pasemos en conjunto con toda la gente que llega a este sector, sobre todo los familiares, de todos los viejos que partieron y que nos acompañen en esta fiesta de San Pedro que hacemos todos los años en homenaje a nuestro santo patrono”, sentenció a nombre de los pescadores de Cartagena, el legendario Carlos Echeverría.

ARMISO
 MATERIALES PARA EL CONSTRUCTOR EXPERTO

La familia de los áridos llegó a Armijo
 Cotiza con nosotros.

LA FAMILIA DE LA CONSTRUCCIÓN
 Ruta 66 / Pasaje Los Paltos N° 20 Santo Domingo
 +56 9 6645 2613 / +56 9 6645 2659 ventas@maderasarmijo.cl

AQUAZERO
 AGUA PURIFICADA

+56 9 8525 70 03
 35 240 85 20

PRECIOS ESPECIALES A COMERCIANTES Y AL POR MAYOR

20 litros
 12 litros
 6 litros

SERVICIO, CALIDAD Y UN BUEN PRECIO A SU HOGAR

Pura hasta la última gota